



**PIDATO
GUBERNUR DKI JAKARTA
DALAM RANGKA
PENYAMPAIAN LAPORAN
BADAN PEMBENTUKAN PERATURAN DAERAH, PERMINTAAN PERSETUJUAN
PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD PROVINSI DKI JAKARTA
DAN PENDAPAT AKHIR GUBERNUR DKI JAKARTA
TERHADAP
RANCANGAN PERATURAN DAERAH
TENTANG
PENANGGULANGAN CORONA VIRUS DISEASE 2019 (COVID-19)**

Oleh :

Anies Baswedan, Ph.D

Gubernur DKI Jakarta

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA

Senin, 19 Oktober 2020

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh,
Salam sejahtera bagi kita semuanya.

- Yth. - Saudara Ketua dan Para Wakil Ketua DPRD
Provinsi DKI Jakarta;
- Para Anggota DPRD Provinsi DKI Jakarta;
 - Para Anggota DPD RI Perwakilan DKI Jakarta;
 - Wakil Gubernur DKI Jakarta;
 - Para Anggota Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Provinsi DKI Jakarta;
 - Penjabat Sekretaris Daerah Provinsi DKI Jakarta;
 - Para Pejabat Pemerintah Provinsi DKI Jakarta;
 - Hadirin sekalian yang saya hormati.

Alhamdulillah, segala puji dan rasa syukur senantiasa kita panjatkan ke hadirat Allah Subhanahu Wata'ala, Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, hari ini kita bersama-sama dapat hadir pada penyelenggaraan Rapat Paripurna DPRD Provinsi DKI Jakarta, dalam rangka ***Penyampaian Laporan Hasil Pembahasan Badan Pembentukan Peraturan Daerah (Bapemperda), Permintaan Persetujuan Pimpinan dan Anggota DPRD Provinsi DKI Jakarta dan Pendapat Akhir Gubernur DKI Jakarta terhadap Rancangan Peraturan Daerah tentang Penanggulangan Corona Virus Disease 2019 (COVID-19).***

Mengingat pelaksanaan ***Rapat Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi DKI Jakarta*** ini kita laksanakan ditengah berlangsungnya pandemi COVID-19, mari bersama-sama kepada kita semua untuk saling menguatkan, saling mengingatkan satu sama lain dalam

menjalankan protokol kesehatan secara ketat selama pelaksanaan acara ini.

Eksekutif menyampaikan terima kasih yang disertai apresiasi yang tinggi kepada Pimpinan dan segenap Anggota Dewan, atas penetapan Rancangan Peraturan Daerah dimaksud. Dengan ditetapkannya Peraturan Daerah tentang Penanggulangan Corona Virus Disease 2019, maka kita memiliki landasan hukum yang kuat dalam penyelenggaraan penanggulangan COVID-19 di wilayah DKI Jakarta.

Ketepatan waktu penetapan Peraturan Daerah ini, memberikan keyakinan kita bersama untuk dapat mencegah serta memutus penyebaran dan penularan virus COVID-19, memulihkan kondisi kesehatan, perekonomian dan sosial masyarakat Kota Jakarta.

Berbagai saran, komentar dan rekomendasi Dewan yang disampaikan selama proses pembahasan, penyelesaian dan persetujuan Peraturan Daerah ini, akan menjadi catatan penting bagi Eksekutif untuk segera ditindaklanjuti, terlebih lagi kita bersama belum mengetahui secara pasti kapan pandemi ini akan berakhir.

Saudara Ketua, para Wakil Ketua dan Anggota Dewan yang saya hormati;

Selanjutnya, ijin kembali Eksekutif menggarisbawahi penting dan strategisnya menjaga, menumbuhkan dan mengimplementasikan nilai-nilai semangat kemitraan antara Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi DKI Jakarta dengan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta, yang terbina dengan sangat baik, proporsional dan profesional selama ini.

Semangat kemitraan yang terbina dengan baik tersebut, selain merupakan landasan utama bagi kita bersama dalam memikul tanggungjawab, mencegah, memutus mata rantai penyebaran dan penularan COVID-19, memulihkan kesehatan masyarakat dan memulihkan perekonomian masyarakat Kota Jakarta yang terpuruk selama masa pandemi ini.

Akhirnya sekali lagi Eksekutif mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Saudara Ketua, para Wakil Ketua dan segenap Anggota Dewan, yang telah memberikan persetujuan terhadap Peraturan Daerah tentang Penanggulangan Corona Virus Disease 2019.

Semoga Allah Subhanahu Wata'ala, Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa memberikan petunjuk dan ridhonya kepada kita semua, dalam upaya kita bersama dalam menanggulangi wabah COVID-19, serta memulihkan kesehatan dan perekonomian masyarakat.

Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Jakarta, 19 Oktober 2020

Gubernur Daerah Khusus

Ibukota Jakarta,



Anies Baswedan, Ph.D